



Stockstädter Nachrichten



Jahrgang 39

Nummer 41

Fr. 13.10.06

Einzelpreis 0,67 Euro

Wochenzeitung für Stockstadt am Rhein mit den amtlichen Bekanntmachungen der Gemeinde

Stockstädter Schützengemeinschaft 1977 e.V.

Stockstadts Erste Luftpistolenmannschaft weiter auf der Erfolgsspur!

Licht und Schatten bei den Luftpistolen-Rundenwettkämpfen der drei Stockstädter Mannschaften. Nachdem man in der Vorwoche ausnahmslos Siege vermelden konnte, war in dieser Wettkampfwoche nur die erste Mannschaft erfolgreich. Die zweite und dritte Mannschaft mussten jeweils die erste Saisonniederlage hinnehmen.

1. Mannschaft, Kreisklasse, SSG Stockstadt 1: HSG Büttelborn 1, 1440: 1432 Ringe.

Wow! Im 2. Wettkampf, der 2. Sieg! Den eigentlichen Favoriten aus Büttelborn konnte das Team der SSG vor allem Dank einer guten geschlossenen Mannschaftsleistung besiegen. Mit acht Ringen Differenz blieb man knapp vor dem stärker eingeschätzten Absteiger aus der Gauklasse und ist nun auf einem guten Weg, den Titel aus dem Vorjahr zu verteidigen. Bester Akteur auf Seiten der SSG war, wie bereits am ersten Wettkampftag, Heinz Wenner jun. mit 363 Ringen. Doch auch Manfred Maul (362 Ringe) und Hans-Peter Zeißler (361 Ringe) zeigten

sehr gute Leistungen. Lediglich der vierte Schütze der ersten Mannschaft, Werner Press, hat mit 354 Ringen noch nicht wieder zu seiner Normalleistung des Vorjahres gefunden. Als Ersatzschützen erzielten Rainer Rossmann 360 und Marcus Väth 353 Ringe. Mit 4:0 Punkten ist das Team nun weiterhin ungeschlagener Tabellenführer der Kreisklasse und trifft als nächstes in Ginsheim auf den ebenfalls ungeschlagenen Tabellenzweiten.

2. Mannschaft, Grundklasse 1, PSG Groß-Gerau 2: SSG Stockstadt 2, 1388: 1381 Ringe.

Die Mannschaft Stockstadt 2 musste bei Groß-Gerau 2. Mannschaft antreten. Aufgrund verschiedenster Verpflichtungen fehlten dem Team mit Stanley Pencarski, Falko Meinhardt und Mario Brand drei wesentliche Akteure der Mannschaft beim ersten Auswärtswettkampf der laufenden Saison. Zwar konnten Rainer Rossmann und Marcus Väth mit jeweils 357 Ringen sehr gute Ergebnisse erzielen, doch hatten Angela Friedrich (337 Ringe) und Heiko Friedrich (330 Ringe) einen rabenschwarzen Tag erwischt. So musste sich die zweite Mannschaft mit sieben Ringen Differenz den Groß-Gerauern knapp geschlagen geben und fällt damit in das Tabellenmittelfeld zurück.

3. Mannschaft, Grundklasse 2, SSG Stockstadt 3: SV Tell Mörfelden, 1340: 1373 Ringe.

Stockstadt 3 hatte seinen ersten Heimwettkampf gegen die 2. Mannschaft der Mörfelder Tell-Schützen zu bestreiten. Gegen die hervorragend aufgestellten Gäste war das von Mannschaftsführer Wolfgang Kinowski aufgestellte Team allerdings chancenlos. Einzig erfreulich war der erste Auftritt von Stanley Pencarski, der in seinem ersten Wettkampf in dieser Runde hervorragende 362 Ringe erzielen konnte. Auch Wolfgang Kinowski konnte sich mit 339 Ringen gegenüber dem ersten Wettkampftag deutlich steigern. Doch die Ergebnisse von Jürgen Stracke (322 Ringe) und Heinz Wenner sen. (317 Ringe) reichten nicht aus um dem Gegner Paroli bieten zu können. Als Ersatzschützen erzielte Rainer Rossmann 349, Marcus Väth 346 und Dieter Körber 327 Ringe.